
网友抓拍违章，交警取证处罚
高架桥上逆行的司机接受处罚时态度很诚恳
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本报 9 6 7 0 6热线消息
（记者 陈玮 实习生 衣
丽） 本报4月8日C14版报
道了《拆开纸尿裤包装现活
虫》，厂家对此回应，表示让
王苹将出现活虫的纸尿裤
寄回上海总部，同时给王苹
提供一包新的纸尿裤代替
使用。检验后会给消费者一
个合理的解释，如果属于质
量问题则退一赔一。

8日记者联系纸尿裤品
牌消费服务部经理，她表示
会派快递公司的工作人员
去王苹家取剩余的纸尿裤，
同时给王苹提供一包新的
纸尿裤代替使用。后续的工
作需要检查完纸尿裤之后
才能妥善处理。厂家将会对
纸尿裤进行检查。

该经理表示，纸尿裤是
经过高温高压机械滚动处
理过的，在生产过程中进入
或存留活虫的可能性基本
不存在，即使是虫卵，经过

100℃的高温以及高压，也
不可能存留。“最近是虫子
活跃的季节，”消费服务部
经理说，“王苹在保存纸尿
裤的过程中储存不当或者
是运输过程中保存不当，进
入虫子都是可能的。如果经
过检查确属质量问题，我们
会按照《消费者权益保护
法》的相关规定退一赔一。”

对此，王苹表示自己并
不想要什么赔偿，只想让厂
家给她道歉。王苹说，有活虫
的纸尿裤是拆箱后的第一包
里的第一片，她对花王厂家
所提到的“虫子是由于她保
存不当进入”的说法不认同。

记者随后采访了济南
市农业局植物站王站长，王
站长表示，没看到实物不好
判断，但是这种纸尿裤里的
虫子很可能是仓储害虫。王
站长还介绍，如果物流过程
中不注意的话，包装破损也
可能进入虫子。

本报 9 6 7 0 6热线消息
（记者 陈伟 董从哲）
本报3月31日C3版以《生产
路北延“断头”已两年》为
题，报道了由于拆迁问题未
解决，生产路北延线工程迟
迟未能通车一事。8日，记
者了解到，天桥区北园街道
已经成立生产路北延线工
程建设指挥部，正式启动北
延线的再建工程。

北园街道办相关负责
人告诉记者，其实早在2013

年年初，生产路北延工程就
已被街道作为一项重点民
生工程提上议程，并已完成
路段居民的摸底工作。4月
初，街道还专门成立了生产
路北延工程建设指挥部，并

于 4 月 7 日开了第一次大
会，对工程的具体工作进行
了安排部署。

“目前拆迁工作已经启
动，预计 4月底完成，而整
个路段预计‘十一’之前可
实现贯通。”

北园街道相关负责人
告诉记者，生产路北延工程
对于北园街道、沿线村居甚
至整个天桥区都非常重要。
一旦全线贯通，甚至可以成
为天桥区的第二条“北园大
街”，但是整个工程涉及的
拆迁任务非常繁重，共涉及
到柳云、清河、联四、成大4

个村居的400余户居民，因
此要实现全部贯通，需要一
个循序渐进的过程。

本报96706热线消息（记者 张泰
来 实习生 刘杰） 日前，驾驶员
胡某因赶时间在高架桥上逆行，很快
他就接到了交警部门督促其接受处
罚的电话。胡某不知道，原来这是网
友拍到了他逆行的照片，发了微博，
交警部门根据微博找到了他。

4月5日晚，新浪微博网友@鲨鱼
-军团发布了一条微博“北园高架上
突然冲出一辆这样的车，轧线占俩车
道，(司机)打着电话，最霸气的是逆
行，使大家措手不及，险些酿成大
祸…还有人管吗？”

济南交警很快监控到这条微博，

并用其官微“济南交警”进行了转发，
表示“对于这样明目张胆的严重违法
行为，济南交警将依法坚决处罚”。

据济南交警宋兵介绍，转发微博
后，他们立即从两方面入手对微博反
映的违章行为进行核实。

很快，交警部门从微博博主那里
了解到，违章行为发生在4月5日下午
5点10分左右，地点是北园高架桥纬
六路下桥口附近。

根据这些信息，高速交警调取、观
看了相应的监控抓拍资料，发现抓拍设
备也准确地抓拍到了这次违章情况，并
根据车牌信息联系到了驾驶员胡某。

宋兵说，驾驶员胡某称自己逆行
的原因是着急下高架，“他说自己刚
开始是想在黄岗路下桥口下去，开到
那儿发现出了交通事故，堵了不少
车，情急之下，才逆行往回开，打算在
纬六路下桥口下去。”

在交警部门的督促下，胡某在4
月8日的上午11点40分来到了高速交
警大队接受处罚，交警依法对其处以

“罚款200元，记3分”的处罚。
得知交警是根据微博网友的举

报发现他的违章行为后，胡某态度很
诚恳，表示对举报没有意见，愿意接
受处罚。

“这棵树长得太奇怪
了！”近日，县前街一棵从
门头房里“长”出的法桐
树引起网友关注。据称这
棵法桐有 60年树龄了。7

日记者在县前街一家水
饺店里找到了这棵老法
桐。县前街上还有几棵法
桐树，也都被门头房“包
围”。“做生意没错，也要
保护好这些老树木。”有
居民说。

本报记者 吴金彪
王倩 实习生 于学娜
摄影报道
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纸尿裤厂家表示

需先检验后再退赔

滨河南路至标山南路

“十一”前可贯通

门头房里
“长”法桐？
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本报96706热线消息（记者 王

兴飞 实习生 闫赟 张培培） 王
先生的孩子在历城区王舍人镇的裴
家营幼儿园上中班，前几天妻子接孩
子回来后告诉他，幼儿园口头通知让
交3月份伙食费，除了伙食费还得再
交189元钱。“学费是一学期交一次，
伙食费是每月初补交上个月的，这
189元钱不是书本费是啥？”王先生告
诉记者，这些钱上交后园方还不给任
何发票和收据。

4月7日下午4点，记者来到王先

生所说的这家幼儿园。“交之前幼儿
园倒也开了个家长会，其实就是下了
个交钱通知。”一位接孩子的女士说
她当时也问了幼儿园的一位老师，但
这位老师说她不清楚交的啥钱。

“收的就是书本费，我的孩子才
上小班，幼儿园说这学期交了以后都
不交了，但如果下学期都不收书本费
了，那孩子没教材学啥啊？”另一位家
长表示担忧，“不交钱没教材，总不能
让孩子天天在幼儿园玩沙子和积木
吧？”

“我们收的不是书本费，是补收
的保教费。”幼儿园园长寇女士告诉
记者，幼儿园的收费一直都符合上级
部门的规定，对于家长普遍认为收的
是书本费的说法，寇女士称补收的保
教费也可以算是书本费。至于为什么
要收这个钱，寇女士表示原因在于

“自己的幼儿园开学太早”。
“我们2月份就开学了，主管部门

下发相关文件时孩子们使用的教材
都使用一个月了，根本不可能退回
去。”

幼儿园顶风收取书本费？
园方称：不是书本费是补收的保教费
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